Argentina Procura una Política Apaciguadora; Nace un PAN Derechista

BUENOS AIRES, Ene. 16, AP y UPI.— Varias decisiones del gobierno adoptadas en las ultimas horas contribuyeron a acentuar el ambiente de distensión política que a juicio de observadores se insinúa en el país.

La liberación de 84 presos políticos, la ratificación de elecciones en abril próximo para gobernador y vicegobernador de la provincia de Misiones y el almuerzo de hoy del ministro del Interior, Alberto Rocamora, con ediles de la oposición, son algunos de los indicios que contribuyen a apuntar hacia la distensión.

A la serie de medidas podría sumarse en las próximas horas la designación de un interventor federal en la provincia de Misiones, para impedir que conflictos internos del peronismo provincial alteren la atmósfera preelectoral.

Por otra parte, la liberación el martes de 84 detenidos políticos que estaban a disposición del poder Ejecutivo deja entrever una atención a las reclamaciones de agrupaciones de izquierda (Partido Comunista y Partido Intransigente). Dichos partidos, con el apoyo del principal partido opositor Unión Cívica Radical, habían manifestado su disconformidad y atribuido al gobierno la violación de normas constitucionales

SURGE UN "PAN" ARGENTINO

El nuevo partido de derecha Acción Nacionalista (PAN), dirigido por Carlos María Dardán, expresó su decidido propósito de lanzarse a la arena política para participar en las elecciones presidenciales anunciadas para 197

Con la fundación del PAN, que se apresta a obtener su personalidad jurídica, se amplía el espectro del nacionalismo tradicional, que en su mayoría está integrado en la coalición oficialista Frente Justicialista de Liberación (FREJULI) cuya principal expresión política es el peronismo.